
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 今週の水曜日に実施された体育祭。とても暑く

て、とても『熱い』1 日でした。夢中で競技してい

る 1 人 1 人の姿、自分の役割を誠実にこなしてい

る皆さんの姿に、「体育祭の成功」を実感すること

ができました。 

 薬師中学校では「体育祭」のように、1 年間にい

くつもの「行事」が実施されます。それらの行事の

「成功」とはどのようなことかを考えてみてほしい

と思います。「勝ち負け」の結果が成功なのか、行

事を無事に終えることが成功なのか、ということ

を考えるとそれだけでは足りない気がしてきます

ね。 

 それぞれの「行事」には、さまざまな目的がある

のですが、その全てに共通する目的には、『実施す

る前よりも実施した後の方が、集団として、個人と

して「前進（成長）」できたと思えること』があげ

られます。ですから、体育祭の成功とは、この行事

に向けての取組と当日の取組によって、皆さんが

前進できたと実感できることだと言えます。さて、

皆さんは、これまでの体育祭に向けての取組で「前

進」できたでしょうか？『Action』という学年目

標や各クラスの目標に、一歩でも近づけたでしょ

うか？ 

 取組の最中や当日にも体育祭の成功を感じる瞬間はたくさんありました。しかし、行事

が終わってからの生活の中に現れる「成功」もあります。まだまだこれから「体育祭の成

功」が現れることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 これまでの約２週間は、体育祭のために「団結」してきたというよりも、これからの学

校生活のために「団結力を高めた」2 週間でした。体育祭の取組の中で聞かれた、「がん

ばろうぜ！」「やろう！」「時間がもったいないよ！」「手伝うよ！」「何かやることはある？」

という言葉を、授業中、清掃時間、委員会や係の仕事のとき、部活動のときなど、学校生

活の多くの場面で聞かれることを願っています。 

2 年生になってまだ 2 ヶ月。まだまだ新しいクラスは始まったばかりです。 

これからが本当の団結力を発揮するときです！ 
 約３週間後には９教科の期末考査がひかえています。体育祭で見せた「前向きな姿勢」

で、『みんなで勉強もがんばっていこう！』という雰囲気を作っていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 保護者の皆様へ 

  体育祭ではたくさんの応援と、PTA 係分担等でのご協力をいただき、本当にあり 

がとうございました。これまでご家庭においても体育祭を支えていただいたことと思 

います。おかげさまをもちまして、無事に体育祭を終えることができました。今後も 

薬師中学校の教育活動へのご理解とお力添えをいただけますようお願いいたします。 
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